



Cité Dopamine - Episode #09

---

Une drogue qui  
me permettrait...

---

Une drogue qui me permettrait de me défoncer vraiment sans avoir oublié ce que j'ai fait sous effets, ça m'arrangerait parfois. Pas que des bons souvenirs, mais pas que des fouareux non plus, faut pas croire que la consommation n'a affaire qu'avec des désagréments, bien au contraire en ce qui me concerne. La balance penche toujours du bon côté alors difficile pour moi de tout laisser de côté, c'est pourtant pas bien compliqué à comprendre. Le jour où on aura saisi que j'ai ma dose de bonnes raisons de profiter de ce qu'on met à ma disposition pour que j'aie bien ou mieux, on aura alors fait un bon pas vers moi pour éviter que je me fasse trop mal... L'éthanol a eu sa chance et l'a laissé filer, certes, mais pas les autres produits en tentation permanente tant que j'aurai du plaisir à prendre. Faut pas me demander de tout arrêter d'un coup, la barre est trop haute les amis il ne s'agit pas de se fixer des objectifs trop élevés au risque que la déception soit à la hauteur des attentes... Bref ! Grand trou noir au réveil, et pourtant je sens bien que ce n'était que du tout bon en fin de nuit dernière ou petit matin dernier. Même si j'ai la mémoire qui flanche, j'ai le corps qui se rappelle la gueule de la défonce passée. La pilule de sextasy gobée hier m'a joué des tours, et pas des moindres. Peut-être une rencontre précieuse avec partie de jambe en l'air en complément, qui sait peut-être que j'y ai eu droit c'est bien possible. Dans de très vagues souvenirs, y'a eu attouchements en effet mais avec de mon côté un consentement biaisé par une prise de psychotropes même si elle était consentie. Mais pour le reste y'a à croire que je n'ai pas dû assurer totalement sinon j'aurais récolté au moins un numéro de téléphone. Ma





mémoire a peut-être besoin de temps pour faire le tri et décider ou non de laisser de côté les mauvais souvenirs et de conserver les bons. Une chose est sûr c'est qu'elle fait sa tambouille sans me consulter, ou si peu. Pour celles et ceux que j'ai rencontrés cette nuit, va savoir ce qu'ils ont retiré de l'expérience psychotrope de leur partenaire d'un soir. J'espère qu'eux aussi étaient sous effet pour partager la même longueur d'onde, faut parfois se mettre au diapason des produits ingurgités... Quand tu décides de mélanger de la MDMA avec un médoc qui fait bander pour compenser la perte d'érection, faut pas s'attendre à ce que ça fasse des miracles même si c'est le bruit qui court, ou alors, si c'est le cas, c'est bien dommage de ne se souvenir de rien. A espérer que je n'ai pas déconné sur ce coup-là, et que je ne me retrouve pas avec des lendemains à venir qui déchantent et des procès au cul. Les nuits se suivent mais ne se ressemblent pas. Affaire à suivre ou pas... Quand t'as un produit qui débarque de l'autre côté des eaux usées de notre bonne vieille Cité, il est toujours placé en tête de gondole on dit avec en principe des tirages gagnants pour garder en tête un goût de revenons-y mes chers usagers je suis là pour vous servir. En l'occurrence difficile pour moi de me prononcer. A moins de ne tenir compte que de mon érection du matin qui n'a rien d'inhabituel, je n'ai rien à me mettre sous la dent pour remplir les cases du tableau des bienfaits versus méfaits de mes usages... La descente encore d'actualité à l'heure qu'il est et un porte-monnaie vide me fait dire que je n'ai sûrement pas lésiné sur la dose et que le désir a été plus fort que la raison. Quand t'as le craving, cette irrésistible envie de consommer, qui se présente à

toi, t'as le choix entre la frustration douloureuse ou le laisser-aller confortable, la nourriture est à portée alors pas facile de s'en priver. Messieurs Dames si tout n'était qu'une question de volonté, ce serait bien trop facile croyez-moi si vous le voulez mais les enjeux vont bien au-delà du produit et de son client récepteur. Les résistances ont souvent peu d'appui, du moins en ce qui me concerne pauvre de moi. Les circonstances et l'humeur du moment auront toujours leur mot à dire, et tant pis ou tant mieux pour ceux qui croiseront ma route. Je vis ce que j'ai à vivre sur le coup et au diable alors parfois la bienséance, malheureusement ou heureusement, je ne suis pas tout seul à devoir supporter ce qui nous tombe dessus en ce moment...

